

Reparación de acceso a la playa de La Capilla, T.M. de Llanes (Asturias)

El acceso único a la playa la Capilla se realiza a través de un acceso peatonal con peldaños de madera y piedra, se encuentra situado en la talud de la playa, erosionado por la acción de los temporales.

Las obras realizadas consistieron en la consolidación del muro de mampostería existente y la reparación de las escalones de madera y piedra.

Las obras se iniciaron y finalizaron en el mes de junio, siendo su presupuesto de unos 12.100,00 €.

Antes de las obras



Después de las obras

